

# Heilen und Versöhnen

Ein besonderer Workshop um wieder zu seinem Ur-Sein zu gelangen!

**Am Freitagabend** zeigen wir den sehr berührenden Film «Die Hütte». Dieser Film zeigt auf eindrückliche Weise, wie Menschen sich „Schuldgefühle“ aufladen.

**Am Samstag** wird Marion Schmitt und Markus Sharanius Etter die TeilnehmerInnen auf verschiedene Arten begleiten. Belastende Gefühle und schmerzhaft Situationen werden so umgewandelt, dass endlich Raum entsteht für ein erfülltes Leben.

**Marion** wird in der Gruppe mit Einzelnen an emotionalen oder körperlichen Themen arbeiten. Sie wird mit **Ihren übersinnlichen Fähigkeiten** die wahren Ursachen sichtbar machen und damit Körper und Seele entlasten. Im Anschluss werden hilfreiche Schritte in der Zukunft gezeigt.

**Markus Sharanius** wird die TeilnehmerInnen noch einmal zu ihren Wurzeln begleiten. Schmerzhaft Gefühle, deren Ursachen oft in der Kindheit liegen, werden durch das sehr kraftvolle hawaiianische Heilungs- und **Versöhnungsritual Ho'oponopono** mit Einzelnen, sowie auch der Gruppe aufgelöst und geheilt. Der Weg, die eigenen Potentiale und Gaben zu leben wird dabei geöffnet.

**Dieser Workshop wird Dein Leben positiv verändern!**

## Termin

Freitag, 02. März 2018  
19.00 Uhr – 22.00 Uhr  
Filmabend zum Thema mit  
Besprechung und Austausch

Samstag, 03. März 2018  
10.00 Uhr – 18.00 Uhr  
Tagesworkshop Heilen und  
Versöhnen

Sonntag, 04. März 2018  
Einzelsitzungen buchbar  
Markus Sharanius: 80 Euro/h  
Marion Schmitt: 70 Euro/h

## Veranstaltungsort

Logos Bildungsforum  
Matthiasstraße 44-46  
54290 Trier

## Kosten

Filmabend ist auf Spendenbasis

Euro 140.- für Tagesworkshop und  
Filmabend, inkl. Getränke und Snack

## Anmeldungen

bis zum 24.02.2018  
an Marion Schmitt  
[marionswunderland@yahoo.de](mailto:marionswunderland@yahoo.de)  
oder Tel.: 0651-820360



Seit einigen Jahren begleite ich die Menschen durch das Ho'oponopono-Ritual.

Durch meine Hände lasse ich Heilungs- und Energieimpulse fließen und wende das Reconnective Healing® an.

Mein Kinderbuch „Die Regenbogenkinder von Fabelhausen“ biete ich als Lesungen für Kinder zum Mitspielen und Mitwirken an. ([www.markus-etter.com](http://www.markus-etter.com))



Ich bin ein Medium und übermittle Jenseits-Botschaften für Einzelpersonen und Gruppen.

Zudem bin ich in der Lage die Sprache des Körpers zu verstehen. „**Körper-Heil-Sessions**“, die ich ebenso für Einzelne und Gruppen anbiete, geben mir Auskunft über die wahren Ursachen körperlicher und emotionaler Beschwerden, sowie die nächsten Schritte.